
CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE

COMPTE - RENDU DE REUNION 

Ordre du Jour
 Approbation du CR de la réunion du 20/01/2016.
 Validation de candidature de nouveau coordinateur.
 Répartition des rôles (secrétariat, com, …) et organisation des

séances 
 CR de la Réunion  « Rando Inter-Quartier » du 27/01 (Janine.C,

Raymond.A, Patrick.H, J-Baptiste.I et Rémy.P)
 Etat d’avancement (Point 3)sur les 3 axes de travail (circulation,

sécurisation des aires  de jeux, éclairage public, etc…) 
 Point sur les fiches-navettes non réalisées à ce jour.
 Troc’Plantes du  13 mars 2016 : affiches = Variante proposée

par Laurence Mahec –  et articles dans le Var et la Dépêche  -
Confirmation de présence – Charges etc….

 Questions diverses.

Date : 10/02/2016

Horaire : de 20h30 à 22h30

Lieu : Salle PAUL-LABAL

Participants Présents : Mmes Janine CAZES, Colette ROUAN ; MM.Raymond ANDRES,  Raymond 
ARNAUD, Christophe BUET, Patrick HAWES, Rémy PERRAIS, Jean-Pierre POCHON et Jacques ROUAN  
Absents excusés : Mme Marie-Pierre GLEIZE (Conseillère municipale référente ), MM. Pablo ARCE  
(Conseiller municipal référent - suppléant), Thierry COULON, Jean-Baptiste IRALOUR et Denis SCHEFFEL.

Rédacteurs : Janine Cazes Date de diffusion :
 2016

- Approbation du CR du 20 / 01 /2016 :

Le CR du 20 janvier 2016 est approuvé à l’unanimité.

- Validation de Candidature :

Avec son accord, Patrick HAWES (candidat à ce poste), est agréé en tant que coordinateur du Conseil, en
binôme avec  Rémy PERRAIS,  sur  proposition  du  bureau.  Il  remplace  Thierry  COULON appelé  à  exercer
ailleurs ses activités professionnelles.

- Répartition des Rôles spécifiques au sein du Bureau :

Pour compléter les dispositions ci-dessus, Mme Janine CAZES s’occupera de la communication.  M Jean-
Baptiste IRALOUR rédigera les compte-rendu de séance (en cas d’absence l’un des coordinateurs effectuera
cette  tâche).  Mme  Colette  ROUAN  adressera  les  convocations  dont  l’ordre  du  jour  sera  composé
collégialement. 

- Réunion Inter-Quartier et « RALLYE  INTER – QUARTIER »
 Interlocuteurs (J.Cazes,R.Arnaud, P.Hawes, J-B Iralour et R.Perrais)

Rémy PERRAIS  rend compte de la demande de Mme BENNE (CdeQ Côteaux) auprès de M.GIVAJA à propos
de la date de la manifestation – des horaires – de l’intendance (parcours-sécurité-animations-etc…) .  A ce jour,
M.GIVAJA n’a pas pu donner de réponse à propos de la date prévue le samedi 4 juin après midi.
Le but poursuivi par les 3 conseils de quartier de faire « Connaître la ville » où l’on vit, aux nouveaux comme
aux anciens ramonvillois, remporte tous les suffrages. 

L’exposé de Raymond ARNAUD sur l’histoire de la ville depuis sa création, est salué par tout le bureau qui le
remercie de son implication par ses recherches. Ses propositions d’utilisation feront l’objet d’études d’animation,
compte tenu des publics attendus. Il accepte de centraliser tout le courrier en rapport.

Dès à présent, en dehors du test du parcours prévu le lundi 29 février à 14h (départ place du Canal), le souci
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commun aux 3 bureaux, est de trouver des petits « cadeaux » de fin de parcours auprès de sponsors à solliciter
rapidement.

- Point 3 sur le travail / équipe des 3 axes de travail :

Thème  1 -  Circulation  et  Stationnement   :  Interlocuteurs  (J.Cazes,R.Andres,  R.Arnaud,  J-
P.Pochon, R.Perrais et J.Rouan)
La liste des constats d’anomalies, établie lors du tour de ville du 3/10/15, s’allonge de nouveaux constats, sans
que la  liste  initiale  ne se  solde  de  beaucoup de  signalisations  si  ce  n’est  de menus travaux en  cour  de
réalisation. Le groupe souligne à nouveau la carence dans la signalisation défectueuse ou inexistante.
 Ce groupe constate également l’absence de prise en compte de moyen de transport public à l’ouest IMMEDIAT
de l’avenue Tolosane.

Thème 2 – Sécurité des Aires de Jeux :  Interlocuteurs (J.Cazes, J-B.Iralour et R.Perrais)
Ce poste de recherches d’amélioration de la sécurité et du mobilier urbain des Aires de Jeux, déjà visé par une
Fiche-Navette adressée en 2014 au conseil municipal, repris lors de la Réunion publique/A.G. du 3/10/2015, est
finalement mis en sommeil par les membres en charge.
En  effet,  il  a  été  constaté,  début  février,  que  des  travaux  étaient  entrepris  sur  les  aires  de  jeux,  par  la
municipalité, qui semble s’en attribuer la démarche (VAR février 2016 et La Dépêche). 
Le groupe du CdeQr, en charge de ce travail,  est profondément déçu de la non-prise  en compte de leurs
travaux précédents  d’ailleurs validés par les souhaits des habitants  lors de la RP/AG du 3/10/2015.

Thème 3 - Eclairages     Publics : Interlocuteurs ( T.Coulon, P.Hawes et J-P.Pochon)
Un inventaire pointu, mais non exhaustif, est actuellement mené par P.HAWES.  C’est une tâche fatigante et de
longue haleine, dont le bureau le remercie de s’être chargé. Au cours de ses pérégrinations, il relève entre
autres les absences d’éclairage (lampes grillées ou éclairage insuffisant), ainsi que des n° de téléphone de
maintenance erronés.

- Suivi des Fiches-Navettes :
R.Perrais fait part de la volonté de M.GIVAJA de traiter par une réponse appropriée les fiches navettes restées
en souffrance depuis plusieurs années. Il en est ainsi depuis 2012, du cas de la rue des Lilas (concrétisé en
2014 par une fiche-navette). Elle a fait l’objet de petits travaux ponctuels mais ne traitant pas le problème réel,
malgré la bonne volonté des services techniques de la Mairie.  Un rapprochement avec le SICOVAL est  à
privilégier.
Le bureau va transmettre à M.GIVAJA, la mise à jour de la liste des fiches-navettes transmises et restées sans-
réponse.

- TROC’PLANTES et OUTILS du dimanche 13/03/2016 :

La modification  de l’affiche  nécessite  une nouvelle  validation  qui  est  donnée à  l’unanimité  par  le  groupe
présent.
Nous avons tous remarqué que, la distribution de flyers dans les boites aux lettres, a peu d'effet compte tenu de 
l'investissement de chacun. Le bureau s’oriente dorénavant de préférence vers  l’impression  des A3 (commerces-
marchés-déchetterie- …) et A4 (immeubles…). Des flyers seront imprimés en petite quantité pour quelques distri-
butions spéciales aux particuliers de l’entourage.  La distribution  des affiches (A3 et A4) se fera selon le planning 
habituel.
Les  membres  du  bureau  se  sont  engagés  presque  en  totalité  à  apporter  leur  contribution  au  bon
fonctionnement de la manifestation.

- Questions Diverses : 

Demandes  de  Caméras :  Les  habitants  de  l’Ecoquartier  confrontés  à  une  situation  d’insécurité,
demande  l’installation de caméras  dissuasives à leur avis pour les commerces illicites qui  sévissent  sans
vergogne, autour des immeubles.

Entretien de l’environnement des lieux religieux : Pour répondre à une question posée par un habitant     :
Le conseil de quartier n’a pas compétence à donner son avis et considère que l ’entretien des espaces verts
doit être laissée à l’appréciation de la municipalité.

Fin de la réunion à 22h30
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